

MEDIATOR

Sat Binmas Polres Sekadau Bimbing Remaja untuk Ngabuburit Positif Tanpa Balap Liar

Cucu - SEKADAU.MEDIATOR.CO.ID

Mar 16, 2024 - 09:41



SEKADAU - Di bulan Ramadan 1445 H yang penuh berkah ini, Polres Sekadau melalui Sat Binmas tak henti-hentinya mengayomi masyarakat. Hal ini dilakukan sebagai tindakan preemtif Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Pada Jumat (15/3/2024) sore, anggota Sat Binmas Polres Sekadau memberikan imbauan dan teguran kepada para remaja yang kedatangan nongkrong di jalan simpang menuju kantor Bupati Sekadau.

Para remaja yang umumnya masih berstatus pelajar ini tengah duduk mengendarai sepeda motor. Mereka memanfaatkan waktu untuk menunggu buka puasa atau yang sering disebut ngabuburit.

Melihat potensi aksi balap liar yang membahayakan dan seringkali dilakukan oleh para remaja, anggota Sat Binmas yang datang menggunakan mobil Penling

(Penerangan Keliling) tak ragu untuk memberikan arahan.

"Jangan melakukan aksi balapan karena selain mengganggu ketertiban masyarakat hal itu juga membahayakan diri kalian sendiri," tegas Kanit Binkamsa Sat Binmas Polres Sekadau, Aiptu Iwan Kurniawan.

Aiptu Iwan tak hanya mengingatkan tentang bahaya yang ditimbulkan dari balapan liar, tetapi juga menghimbau para remaja agar mengurangi aktivitas di malam hari.

"Sebelum jam 10 malam, alangkah baiknya berada di rumah. Jangan terpengaruh dengan aksi balapan ataupun ajakan dari orang lain melakukan balapan. Terutama memakai knalpot brong pada motor," imbuhnya.

Kanit Bintibsos, Bripka Mawardi dan Kanit Binpolmas, Bripka Stepanus Junaidi turut memperkuat pesan Aiptu Iwan. Mereka menjelaskan secara rinci dampak negatif dari aksi balap liar yang merupakan kenakalan remaja.

"Tidak ada larangan untuk kegiatan ngabuburit dengan bersantai ataupun berkumpul. Namun pastikan tidak ada aktivitas yang membahayakan orang di sekitar kita," terang Bripka Stepanus.

Bripka Mawardi menambahkan, di bulan suci Ramadan ini, alangkah baiknya kalian memperbanyak amal ibadah. Isi waktu luang dengan belajar, tadarus dan kegiatan positif lainnya.

"Ingat kita harus menghormati kepentingan orang lain dengan menjaga ketertiban umum. Diketahui bersama bahwa aksi balap liar, terutama dari suara yang ditimbulkan sangat meresahkan pengguna kendaraan lainnya," tegas Bripka Mawardi.

Setelah mendapat pesan dan imbauan dari anggota Sat Binmas Polres Sekadau, para remaja tersebut membubarkan diri dengan tertib untuk berbuka puasa.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama pada bulan Ramadan. Diharapkan para remaja dapat mengisi waktu ngabuburit dengan kegiatan positif dan bermanfaat.